



PORSCHE

Personeller Wechsel in der Niederlassung

Neuer Geschäftsführer im Porsche Zentrum Stuttgart-Flughafen

Stuttgart. Aaron C. Arena übernimmt zum 1. Oktober 2020 die Leitung des Porsche Zentrums Stuttgart-Flughafen. Der 49-Jährige folgt auf Markus Neu, der das Unternehmen im Juni 2020 auf eigenen Wunsch verlassen hat. Arena gehört damit künftig zum Team von Franko Dorow, Vorsitzender der Geschäftsführung der Porsche Niederlassung Stuttgart GmbH. Zu der Gesellschaft gehören das Porsche Zentrum Stuttgart sowie das Porsche Zentrum Stuttgart-Flughafen.

„Wir freuen uns, mit Aaron C. Arena einen ausgewiesenen Vertriebsexperten für den wichtigen Standort am Stuttgarter Flughafen gewonnen zu haben“, sagt Alexander Pollich, Vorsitzender der Geschäftsführung der Porsche Deutschland GmbH. „Er vereint langjährige Erfahrung im Vertrieb mit einer starken Verbundenheit zum Stammsitz der Marke. Wir sind davon überzeugt, dass er den Betrieb in diesen bewegten Zeiten erfolgreich in die Zukunft führt.“

Aaron C. Arena kommt gebürtig aus Pforzheim. Zu seiner beruflichen Laufbahn gehören verschiedene Stationen im Automobilvertrieb. Unter anderem war er von 2009 bis 2018 Gesamtverkaufsleiter für Neuwagen in der Audi Niederlassung in Stuttgart. Zuletzt leitete er rund zwei Jahre lang das Audi Zentrum in Kempten und war Markenverantwortlicher der Marke Audi in der Seitz-Gruppe.

Weitere Informationen sowie Film- und Foto-Material im Porsche Newsroom: newsroom.porsche.de